

Este domingo a las 11:30 horas en la Plaza de Armas

Punta Arenas se suma a la rodada de los “Distinguidos Caballeros sobre Motos”

● Este encuentro internacional se celebra en más de 1.034 ciudades de 108 países. La iniciativa busca atraer la atención sobre temas esenciales de salud masculina de una manera llamativa, lúdica y educativa, fomentando el autocuidado y la prevención.

Crónica
periodistas@elpinguino.com

Punta Arenas vuelve a ser parte de “The Distinguished Gentleman’s Ride 2025”, un evento global que reúne a motociclistas con estilo y propósito, promoviendo la concienciación y recaudación de fondos para la investigación y prevención de enfermedades masculinas como el cáncer de próstata y la salud mental.

Este encuentro, que se celebra en más de 1.034 ciudades de 108 países, no es solo una oportunidad para disfrutar de un recorrido en motocicleta, sino una causa que busca generar impacto en la comunidad. La iniciativa busca atraer la atención sobre temas esenciales de salud masculina de una manera llamativa, lúdica y educativa, fomentando el autocuidado y la prevención.

El domingo 18 de mayo, a partir de las 11:30 horas, en la Plaza Benjamín Muñoz Gamero, será el punto de reunión para los motociclistas y aficionados que deseen participar en esta rodada única. La invitación está abierta para todo aquel que quiera sumarse a la causa, vistiendo con elegancia y conduciendo motocicletas clásicas o de estilo vintage (aunque no es excluyente).

Más que un desfile sobre ruedas, un movimiento con impacto

The Distinguished Gentleman’s Ride no es solo una celebración del estilo clásico en el mundo de las motos, sino también un esfuerzo colectivo para crear conciencia sobre los desafíos de salud que enfrentan los hombres. A través de la inscripción y las donaciones, los fondos recaudados



Este domingo Punta Arenas vuelve a ser parte de “The Distinguished Gentleman’s Ride 2025”.

se destinan a la investigación y apoyo de iniciativas de prevención del cáncer de próstata y programas de salud mental en todo el mundo.

Este evento ha logrado consolidarse como una plataforma que une a entusiastas

de las motocicletas en una acción significativa. Cada año, miles de personas se movilizan para apoyar esta noble causa, convirtiendo las calles en un escenario de elegancia, camaradería y compromiso con el bienestar masculino.

Cómo participar

Para unirse a esta rodada distinguida, se puede inscribir en www.gentlemansride.com o visitar “La Guarida Moto Shop”, donde se podrá obtener más detalles sobre el evento.

Si se tiene una motocicleta clásica o simplemente

se quiere ser parte de este movimiento global con actitud y estilo, puede ser parte de este gran evento. La elegancia y el propósito se combinan en esta jornada especial que celebra la pasión por las motos y la solidaridad.

CEDIDA